

■ TIRO CON ARCO

Gran nivel en el Provincial celebrado en la capital

HUELVA ■ Las instalaciones que el Club Asirio tiene en el Recinto Colombino de la capital onubense, fueron el escenario del Campeonato Provincial de Tiro con Arco al aire libre, en el que los participantes exhibieron un gran nivel.

En él se dieron cita arqueros tanto del Club Asirio de Huelva como del Club Carabo de la sierra, y por las puntuaciones conseguidas se vuelve a demostrar el buen nivel que los arqueros onubenses van adquiriendo día tras día.

La competición se celebró a las distancias de 70 metros para arco olímpico y compuesto, y de 50 y 30 metros respectivamente para el resto de las categorías, mediante el sistema de tirada de 72 flechas.

Tras el término de la competición, se proclamaron campeones provinciales José Luis Rodríguez y Toni Gutiérrez en Arco olímpico masculino y femenino respectivamente; Carlos Olivera y Aurora Quintero en Arco Compuesto; Ignacio Pérez y Almudena Rubiales en Arco Estándar; Diego Vadillo en Arco Desnudo; Javier Vilches en Arco Novel; Ricardo De Marco en Arco Infantil; Anhur Rubio en Arco Alevín; Ángel Rodríguez en Arco Benjamín; y Agustín Rodríguez en Arco Ardilla.

Tras esta competición, los arqueros se están preparando para la próxima cita, el Campeonato de Andalucía de categorías inferiores, Arco Desnudo y Estándar, en la localidad gaditana de Chiclana, donde Huelva estará representada por los campeones provinciales de estas categorías, más aquellos que se clasifiquen gracias a las puntuaciones conseguidas durante la temporada al aire libre.